

Bienvenidos estudiantes a la UPTC

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia abre sus puertas a los nuevos estudiantes que ingresan a adelantar sus estudios de educación superior en el primer semestre académico de 2016. Para ello llevará a cabo una jornada de inducción durante los días 9, 10, 11 y 12 de febrero, donde tendrán la oportunidad de conocer sobre los servicios, apoyos y oportunidades que ofrece la Institución desde los pilares de la Investigación, Extensión, Internacionalización, Academia y Bienestar Universitario. Para los estudiantes de la FESAD, esta jornada será el sábado 20 de febrero, y el Encuentro de Padres de Familia está programado para el viernes 12 de febrero, de 8:00 a.m. a 12:00 m., en el Teatro Fausto. Mayores informes: www.uptc.edu.co



Puerto Boyacá podría tener sede de la UPTC

En la primera Cumbre Departamental de Alcaldes que se llevó a cabo en Puerto Boyacá, el gobernador Carlos Andrés Amaya Rodríguez, confirmó su interés de llevar una sede propia de la UPTC a este municipio, para lo cual el rector Gustavo Álvarez Álvarez dio a conocer las condiciones y el alcalde de la localidad, Oscar Botero, presentó sus ofrecimientos.

El rector, Gustavo Álvarez, después de hacer la presentación institucional de la Universidad a los alcaldes asistentes al evento, se trasladó con el Gobernador y el Alcalde para mirar unos posibles lotes donde se podría construir la sede, y de acuerdo con la decisión que se tome, revisar cuál sería la mejor opción. Por su parte, el alcalde de Puerto Boyacá, interesado en llevar la educación superior a su municipio, ofreció inicialmente la sede de la Biblioteca, con el fin de empezar allí con algunos programas de pregrado presenciales.



Mejores Pruebas Saber 11 tendrán becas del Gobierno Departamental

En la misma Cumbre de Alcaldes, el gobernador de Boyacá, Carlos Amaya, ofreció becas a los mejores estudiantes de los 123 municipios para que puedan adelantar sus estudios de educación superior en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia. Para ello, el gobierno de Boyacá hará un Plan Departamental de Becas denominado "John Alexander Pérez", para darles la oportunidad a los jóvenes boyacenses con los mejores resultados en las Pruebas Saber 11, siempre y cuando no se encuentren protegidos por otro programa nacional.

El rector Gustavo Álvarez, indicó que es necesario revisar los mecanismos para ofrecer estas becas, las cuales se entregarían a los estudiantes que cumplan el proceso de admisión en la Universidad.

Ministerio de Educación aprobó nuevo Doctorado para la UPTC

Después de la visita de verificación que adelantaron los pares académicos de la Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, CONACES, al Doctorado de Ciencias – Física de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el Ministerio de Educación Nacional le otorgó Registro calificado mediante Resolución 0367 del 14 de enero de 2016. De esta manera, la UPTC cuenta con siete Doctorados: en Ciencias Químicas; en Ciencias Física; en Ciencias de la Educación; en Historia; en Geografía; en Lenguaje y Cultura, y en Ingeniería y Ciencia de los Materiales.

UPTC ofrecerá Maestría en Corrosión, primera en Colombia

El Ministerio de Educación Nacional otorgó a la UPTC, el Registro Calificado para la Maestría en Gestión de Integridad y Corrosión, primera en Colombia, a través de la Resolución 484 del 15 de enero de 2016.

Esta Maestría permite la continuidad en la formación académica del profesional de Ingeniería y de la Especialización en Gestión de Integridad y Corrosión y será ofrecida a partir del mes de febrero del presente año, en la Casa de Boyacá, ubicada en la ciudad Bogotá, bajo la modalidad presencial, según lo estableció la Resolución del Ministerio.

Renovación de Acreditación por seis años para el programa de Física

El pasado 15 de enero de 2016, el Ministerio de Educación Nacional renovó la acreditación de Alta Calidad para el programa académico de Física por un término de seis años, luego del concepto favorable emitido por el Consejo Nacional de Acreditación.

Gobernación entregó créditos condonables para Maestrías y Doctorados

Por primera vez la Gobernación de Boyacá invierte 30 mil millones de pesos, en 152 créditos condonables, de los cuales 77 son para becas de Maestría y 75 para Doctorado, beneficiando a 75 profesionales de la UPTC, que quieren investigar y aportar a la región.

Este fue el resultado de un proyecto entre la Gobernación de Boyacá, la UPTC y Colciencias, cumpliendo con los requisitos y la metodología que exige el Sistema General de Regalías, en beneficio de la ciencia y de la comunidad académica boyacense.

La productividad será entregada para el desarrollo de Boyacá, ya que como requisito deben cursar sus estudios en una Universidad acreditada de alta calidad y trabajar con los grupos de investigación del Departamento. El acto de entrega se llevó a cabo el pasado mes de diciembre.



Asumió Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud



Como nueva decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, fue designada Ana Yervid Rodríguez Sáenz, quien ante el rector de la Universidad, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, tomó posesión del cargo. Su meta en la Facultad de Ciencias de la Salud es seguir proyectando sus tres programas, Enfermería, Medicina y Psicología, y fortalecer la extensión e investigación.

Ella es Bacterióloga, Magíster en Microbiología de la Universidad Javeriana, con experiencia multidisciplinaria en la parte administrativa, en docencia e investigación. Desde hace ocho años trabaja en la UPTC.

Nueva Directora de Posgrados de la Facultad de Educación

La docente Doris Lilia Torres Cruz, asumió como directora de la Escuela de Posgrados de la Facultad de Ciencias de la Educación, ella es egresada de la Escuela de Idiomas de la UPTC, con Maestría en Lingüística de la Universidad del Valle; y Doctorado en Ciencias de la Educación, vinculada a la Escuela de Idiomas de la Universidad hace 12 años.



prensa.uptc@uptc.edu.co

Equipo Periodístico:
Sandra Patricia Buitrago R
Johanna Espitia Espinosa

Signos en:

Facebook: Facebook.com/universidaduptc
Twitter: @universidaduptc
Instagram: universidaduptc

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Jefe Oficina de Comunicaciones: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón. Av. Central del Norte, Ed. Administración, 52. 190 3802 del. 2017

